

Zugmagnete, Steckrelais und Kleinstumpfrelais gegenüber dem Büromaschinenwerk Sömmerda haben.

Die Kolleginnen und Kollegen dieser drei Brigaden wollen im sozialistischen Wettbewerb gemeinsam mit den Angehörigen der Intelligenz in kürzester Zeit, mit dem geringsten Kostenaufwand den wissenschaftlich-technischen Höchststand erreichen. Die Kolleginnen werden den gegenwärtig laufenden Wettbewerb überprüfen und ihn entsprechend den neuen Bedingungen auf eine höhere Stufe stellen. Der Realisierung der Verbesserungsvorschläge unserer Arbeiter und Techniker muß von der Werkleitung mehr Aufmerksamkeit geschenkt werden, die Verwirklichung dieser Vorschläge kann uns noch nicht befriedigen.

Nur wenn wir einen energischen Kampf führen, ist die volle Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes auch in unserem Betrieb möglich. Neben einer guten Konstruktion und Technologie muß aber auch eine auf wissenschaftlicher Basis beruhende Produktionsorganisation angewendet und verwirklicht werden, weil auch sie ein wesentlicher Hebel zur allseitigen Steigerung der Arbeitsproduktivität ist. Dies alles bedingt eine umfassende sozialistische Gemeinschaftsarbeit. In Zusammenarbeit zwischen Werkleitung und BGL wurden im November 1962 nach eingehender Beratung mit den beteiligten Kollegen drei Arbeitsgemeinschaften gebildet, die sich mit der Lösung der technischen und konstruktiven Veränderungen befassen:

1. technische und konstruktive Veränderung des Erzeugnisses Zugmagnet GBM 50-200;
2. Erhöhung der Produktion und Qualität des Steckrelais GBR 701;
3. konstruktive und technologische Veränderung und Einführung der Fließfertigung Kleinstumpfrelais.

In Durchführung des sozialistischen Wettbewerbs stellten die Kolleginnen einige Forderungen an Werkleitung und BGL. So wird zum Beispiel gefordert, daß die Bereitstellung der Teile für die Montage qualitativ und quantitativ sichergestellt wird, daß der Wettbewerb laufend öffentlich geführt und ausgewertet wird. Das ist nach unserer Meinung eine wichtige Frage in der Arbeit mit den Menschen. Außerdem ist die Verbreitung der Erfahrungen der Besten und die Durchsetzung von Neuerermethoden zu verbessern, damit allgemein unser gewerkschaftliches und kulturelles Leben verbessert wird.

Zur weiteren Automatisierung und Mechanisierung unserer Wirtschaft werden immer mehr Relais und Zugmagnete von hoher Qualität